

# Farmacéuticos, médicos y pacientes, juntos contra la enfermedad

**M. E.** La evolución del paciente con enfermedad de Alzheimer (EA) y la complejidad del cuidado a lo largo de las distintas fases de la afección continúan generando dudas y necesidades en todos los ámbitos. Conscientes de esta situación, las sociedades españolas de Farmacia Comunitaria (Sefac), Neurología (SEN), Geriatria y Gerontología (SEGG), Médicos de Atención Primaria (Semergen) y la Confederación Española de Asociaciones de Familiares de personas con Alzheimer y otras demencias, anunciaron la semana pasada su unión al proyecto *kNow Alzheimer*.

Se trata de una iniciativa multidisciplinar que nace de las asociaciones de familiares de pacientes y de profesionales relacionados con la atención y el cuidado de enfermos para detectar las dudas más frecuentes. El programa está patrocinado por Stada y coordinado por Pablo Martínez-Lage, del Grupo de Estudio de Conducta y Demencias de la SEN.

## **MANUALES DE REFERENCIA**

La iniciativa se hará con cuestionarios diseñados por expertos y disponibles en [www.stada.es/knowalzheimer](http://www.stada.es/knowalzheimer) hasta finales de 2012. Después, se desarrollarán cinco manuales que persiguen convertirse en publicaciones de referencia y consulta. Precisamente, "las nuevas tecnologías comienzan a tomar fuerza en este ámbito y cada vez son más los cuidadores que recurren a ellas buscando información", indica Micheline Antoine, presidente de la Fundación Alzheimer España.